

La HE-Arc poursuit ses investigations

Soumise à une attaque informatique, la Haute Ecole Arc a coupé l'accès à son réseau informatique et poursuit ses investigations pour en connaître la portée globale. Le point d'entrée ainsi que le groupe auteur de l'attaque sont désormais connus, mais ne seront pas divulgués pour des raisons de sécurité et d'enquête.

Dans son travail d'investigation, la Haute Ecole Arc est aidée par des acteurs de son Institut de Lutte contre la criminalité économique (ILCE) et de la HES-SO, ainsi que par plusieurs partenaires externes, dont Switch et le centre national suisse pour la cybercriminalité.

Les travaux menés depuis le début de la crise ont permis de déterminer comment l'attaque a été rendue possible et d'identifier le groupe auteur de l'attaque.

Cependant, pour des raisons de sécurité et d'enquête, aucune précision ni information supplémentaire ne pourra être donnée durant plusieurs semaines.

Examens, notes et rentrée académique

Diverses dispositions sont et seront prises dès à présent et durant la période estivale afin d'adapter le système et permettre aux collaborateurs de travailler dans les meilleures conditions possibles et de retrouver un fonctionnement habituel. Des efforts sont également déployés afin de permettre aux partenaires de l'institution de communiquer avec la HE-Arc par d'autres canaux que le téléphone.

Enfin, les derniers examens prévus pourront se tenir et les notes pourront être mises et communiquées à tous les étudiants de l'institution, moyennant parfois quelques légers délais. Les efforts se concentrent aussi désormais pour permettre une rentrée académique la plus conventionnelle possible.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Mathias Froidevaux
Responsable de l'Ancrage Régional et de la Communication HE-Arc
Tél. +41 32 930 11 07
Mobile +41 76 557 11 07
mathias.froidevaux@he-arc.ch

Brigitte Bachelard
Directrice générale de la HE-Arc
Tél. +41 32 930 11 10
brigitte.bachelard@he-arc.ch

Neuchâtel et Delémont, le 7 juillet 2022